



→ TOTAL LOKAL

Fragen an den Weihnachtsmann

Lieber Weihnachtsmann! Gibt es dich überhaupt? Ich meine als lebenden lieben Mann mit weißem Bart und rotem Mantel, der Heiligabend mit Geschenken die Wünsche der braven Kinder erfüllt und auch an meine Tür klopft?

In den Geschäften sehe ich tausend mal tausend kleine Weihnachtsmänner. Die sind aber nur aus Schokolade und bewegen sich nicht. Und in der Stadt steht riesenriesengroß ein Weihnachtsmann ganz stumm vor der Sparkasse herum. Wenn es dich aber doch gibt als lieben lebenden Weihnachtsmann – fallen dann in diesem Jahr die Geschenke alle aus?

Warum ich dich frage? Neulich hörte ich, wie meine Eltern sich stritten. Papi sagte, die Wünsche würden alle nicht erfüllt. Er sprach von so Sachen wie „Loveparade ausfallen lassen“, „CO-Pipeline abbauen“ und „Absturz der Evonik-Kiste vom MKM“ und „Aufstieg des MSV“. Das verstehe ich zwar alles nicht. Aber Mama zog die Augenbrauen hoch und sagte jedes Mal: „Du glaubst wohl an den Weihnachtsmann“. Es klang, als ob sie nicht an dich glaubte. Mama hat meistens recht.

Trotzdem warte ich am heutigen Heiligabend auf dich!